



### **L'image du bâtiment de la fédération Camerounaise de football enflamme les réseaux sociaux.**

Une publication de la Fecafoot sur sa page Facebook a fait réagir de nombreux internautes. En effet, le Coordonnateur Général des Sélections Nationales de Football Benoît Angbwa a supervisé la passation de service entre deux Coordonnateurs adjoints devant le siège de la Fecafoot. Si le contenu de la publication aurait dû attirer l'attention sur l'avenir des équipes nationales de football, c'est finalement le bâtiment vétuste qui a retenu toute l'attention.

Les internautes n'ont pas manqué de pointer du doigt le manque d'entretien flagrant du siège de la Fecafoot.

**«Le bâtiment de la fédération Camerounaise de football, à l'image du Cameroun. Donc même 10.000 FCFA pour acheter un seau de peinture et cacher toute cette crasse moisie sur les murs, il n'y a pas ! Dans une maison où on a dit avoir signé le contrat le plus lucratif de l'histoire de la Fecafoot »,** écrit le lanceur d'alerte Nzui Manto.

Certaines internautes dépités, ont rappelé que ce bâtiment délabré ne reflète pas l'image d'un pays comme le Cameroun, qui a une riche histoire sportive et qui a remporté à plusieurs reprises la Coupe d'Afrique des Nations.

Des commentaires sarcastiques et moqueurs ont fusé sur les réseaux sociaux : l'ironie qu'un pays avec un tel palmarès sportif ne soit pas en mesure d'entretenir convenablement le siège de sa fédération de football.